



Finale départementale de Handball

publié le 12/03/2019

Le mercredi 13 février, s'est déroulée la finale départementale de Handball à Soyaux pour les minimes garçons et pour les benjamins garçons. Nous avons joué contre Blanzac et Rouillac. Malgré les blessés et les absents nous y sommes allés avec une équipe diminuée et nous avons malheureusement perdu. Les benjamins n'ont pas réussi non plus à se qualifier.

Article et photos proposés par Chloé Mesrine et Chloé Marchand.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.